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Sulbrasileiro de Vôo Live cileça DO dia 15

Diretor da eRA virá a Jarauuá do S·ul
8ialc'ini assule presidêlcia da LeD

Em assembléia realizada sexta-feira, día 31, a Liga
Corupaense de Desportos elegeu e empossou a sua no

va diretoria, para o triênio 1986/89. A presidência, em
substítuíção ao vice-prefeito Oto Ernesto Weber, foi
eleito o desportista Pedro Bíanchíní, vice-presidente
José Alfredo de Souza, diretor financeiro e de patri
mônio Ourides Klitzke, diretor do departamento de se

cretaria Celso Garcia, diretor do departamento de fu
tebol Ivo Marquardt, conselho fiscal/efetivos _ Vale
rio Gretter, Bertholdo F. R. Frankowiak e Alfredo Lan

ger e, suplentes _ Marcos Welk, Luís Carlos Tamaníní
e Mário Nunes. A LÇD tem oito clubes Iílíados.

Enquanto a entidade troca de diretoria, o cam

peonato da primeira' diVisão não pára. D�mingo' pas
sado, dia 2, duas partidas movimentaram a última ro-

.,

dada do primeiro turno: Hansa Humboldt 2x5 XV de

Novembro e Agua Verde 2xO Ouro Verde. A partida
entre D. Pedro II e Antares foi adiada para amanhã,
dia 09, retardando desta forma o inicio do segundo
turno, marcado para o dia 16 d� fevereiro.

.

O vôo livre, esporte
em ascendência em Santa
Catarina, após a inaugu
ração, em 84, das' rampas
para decolagem no alto do
Morro das Antenas, em

Jaraguä do Sul, terá uma

movimentação inédita a

partir do dia 15 de
-

feve
reiro próximo, quando se

rá iniciada a I Tempora
da Sulbrasileira de Vôo
Livre _ Cross Country
(distância). A promoção
é da Secretaria Municipal
de Turismo, Jaraguá Clube
de Vôo, Livre e Associa
ção Catarinense de Vôo
Livre.

Virão a Jaraguá do Sul,
neste mês de fevereiro, o
Dr. David Cardemann,
Presidente da Comissão
Nacional de Autódromos
da Confederação Brasilei
ra de Automobílísmo e o

Presidente da Federação
de Automobtlísmo do Es
tado de

-

Santa Cetaríne.
JQão Batista. Ramos Ri,.
})ls. O -objetivo da_visita

.

é a inspeção do Autédro

mo Artur Breithaupt, que
no día 06 de julho abrí

girá uma das etapas do

Campeonato Catarinense

de Automobilismo »,

A Fauesc, reunida' re
centemente, analisou as

condições dos autódromos
de Santa .Cateríne e apon
tou algumas deficiências
de ordem técnica - no de
Jaraguá. que deverão ser

corrigidas até a realiza
ção do Campeonato. O Dr.
David, na sua estada em

Santa. Catarína, fará a vis
toria de todos os autódro
mos, assim como o círcuí
to de Florianópolis que
vai ser utílízado para a

Fórmula 2, no día 30 de
março do corrente,

Cerca de cem pilotos,
de vários Estados, conver
girão a Jaraguá do Sul,
muitos dos quais já vêm
treinando, aproveitando a

temporada de veraneio.

CRUZ DE MALTA

Judocas obtêl bons resultados
el S. Francisco

O Cruz de Malta, de Rio da Luz, após o sucesso

da promoção da Vinda do JEC, onde obteve uma rendo

liquida de cerca de Cr$ 14 milhões, enfrenta na tarde

deste domingo, em ·seu Estádio, ao Cruzeiro, de Joín

ville, campeão do certame varzeano do vizinho muni

cípio. A preliminar será entre aspirantes.
Esta semana, inclusive,
um grupo de pilotos de
Belo Horizonte, atraídos
pela publicidade em tor
no das platatormas de de
colagem locais, realiza
ram vôos de reconheci
mento daquelas que são
consideradas, hoje, as me

lhores do Sul do País.

gio Leoni foi o vencedor
e Julmir Rozza o terceiro
classificado; na quarta ca

tegoria .Jandir conseguiu
o segundo lugar, a mesma

posição obtida por Sérgio
Leoní, na categoria livre.
Os treinamentos da equí

pe adulta de judô do Clu
be Atlético Baependi/Kohl
bach, já foram reiniciados
e no dia 1 C? de março, os

judocas participarão de
outra competição amisto
sa, em São Francisco.

--_

Os judocas Julmir Roz

za, Sérgio Leoni, Marcos

Zanotto, Jandir Pereira e

Cláudio Weber, sob o co

mando do técnico Sílvio
Acácio Borges, participa
ram domingo,' dia 2, do

Torneio de Verão na

, Praia de Enseada, em São

Francisco do Sul. Na "'�
categoria! Marcos Zanotto
foi o campeão; na 2� ca

tegoria, Cláudio Weber

obteve a terceira coloca

ção; na 3� categoria, Sér-

MARSCHALL POLIMENTOS
A especialidade está

nas mâôs de um

profissional
POLIMENTOS

...........,...._...,.Ltlvagem, lilnpeza de
_
tetos e e:stofàmentos.

Rua CeI. Procópio Gomes de Oliveira, 227
Jaraguá do Sul/SC

Foi a partir destas ram- .

pas que foi batido o recor

de catarínense de perma
nência no ar e distância,
no ano passado, marca

que certamente será su

perada.Racioßalento�poderá prejudicar
o salonislo

.

peonato Citadino Adulto,
que tem início previsto
para 1 de março.

A Liga Jaraguaense de
Futebol de Salão deu íní
cia as atividades da tem

porada, com' a sua sede

defronte ao CIP, na Getú
lio Vargas, em dependên
eías 'contíguas ao Síndí
eato dos Empregados em
Estabelecimentos Banc;á
tios. A entidade, de acor

do com o presidente Sér

gio Kuchenbecker, marcou
para o dia 17 de feverei

ro, assembléia com os

clubes filiados com vis

tas a realização do Cam-

O certame, porém, po
derá sofrer alteração, ca

so. até lá persista o racio
namento de energia elé
trica. E que .. os jogos no

turnos foram proibidos em

função dos ijI'oblemas cau

sados pela longa estiagem
no Sul do País. E o certa

me(la UFS é todo dispu
tado à noite, daí a preo
cupação dos dirigentes.

-�,�".' .......

A rota da malha

se conquista com esforço e seriOOade•
,

• •
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JaragUA do SUl': Semana de 08 a 14jfever�tor8�',
<

tar a colocação à venda
de novos telefones, refor- i

çando as gestões do Exe
cutiVet Municipal, junto a

Telesc, haja vísta que os
mil colocados à venda,
foram comercializados em'

apenas uma semana.
:

.:A ACIJS v_ai partir' p�rÇ\
�a 'busçaO(ie-)10V9$ assc)cia� .

_.

dQs .e�. ta,inl,letIi; .ácOn1pa- .:
,

nhar o' desenvolvímento de .

'uina pesquisa de mão�õé':,
- ,,"

obra que realíza, ein. con
junto com a Prefeitura. O
racionamento de energia,
cujo motivo único. não é
a estiagem, mas a falta de
investimento setorial (li
nhas de transmissão inaca

badas) pelo Governo Fe
deral, foi outro assunto da
pauta' do prímeíro sncon-,
tro de trabalho do ano' da
classe empresarial [ara
guaense.

Is Inotações de Flávio ;Jos'é . - EllpresArlos reta'_abl ßloVllOeatá pela
Na ab�rtura da pe�arroz, em Ma�s�����baJo 'Se-' pavimenlaçãa da IR-280

cretário da Agricultura .teceu severes críticas, ao ,com- A Assocíação Com'er- fdI'I t d verno ' e era, para o as-
portamento do Governo federa, an e a recusa .e au-

cial e 'Industrial de Jara- faltamentó da BR-280; tre-xílío aos agricultores prejudicados pela, estiagem. no gué do Sul reínícíou os h C 'S- B d.

(F t Líbe I c o orupa- ao ento CfSul do Brasil. Políticos governistas . {en:e 1. ra e. trabalhos da' diretoria, na S I d
PMDB), resignados, aceitaram as.crítícas eaté mesmo u, on e sugere, também,

cumprimentaram Odacir Zonta. O fato 'é' que O· gesto segunda-feira, quando ana- que o governo estadual

do Presidente pegou muito mal, COJIl,·'['e,per.c:Q$são das lisou e discutiu Importen- participe na obra. A As-
tes assuntos de interesse socíação vai elaborar um

maís negativas.' . '-' - (:.,.. ." _:" ,

Paulo Roberto Bau e r. vem há'meses trabalhan- comunitário e da classe. ,memorial, a ser assinado

comunicou ao governador. do a. sua .candidalura� e já Decidiu-se pelo envio de por entidades congêne

Esperidião Amin e ao vl� ,��em; ,.lnc1QlveJ jnateríal oficio à Prefeitura Muni-: .res da região, apoiando ci
ce VlctQr '''Fontana, que,' propagaQ,dlst1C::Oé,p,:r o n t o., cipal de Araquart. no seno' pleito, para remessa ..ao

Ir' deslncompatlblltzar-Sê As 'placas' .de: 'sinalização tido de que assuma o com-'. Governador do Estado e

da Erusc 41a 14 pará dis- das 'BRs que o'.,dlga� que promísso de cobrir as des- 'ao' Ministro dos Transpor-
,

ii pesas com a tlumtnação do tes, solicitando uma defi-
putar uma vaga a deputa- , Bauer já est .:.em ,campa-

trevo da' BR-101/BR-280,
.

ã
'

do estadual. Pâulinho nha, ... , .

mç o para o caso, qUê se

A Bancada' do 'PDS de Jaraguá do. Sul deverá per-
.às escuras há meses, on- arrasta há anos.

'

,

der nos próximos dias Uni integrante. Atayde Macha- de têm ocorrido frequen- Foi informado pelo pre

do (Dadi), está se transferindo com armas e bagagens tes acidentes e até mes- sidente Alídor Lueders,

ao PMDB e mesmo antes de assinar ca ficha de filia- mo assaltos. O pagamento .

que o Grupo de Estudos,

ção, já atuou como díscípulo novo do partido, na da iluminação, segundo o dirigido pelo Sr. Euclides

eleição das comissões internas' 'da Çâm.8ta; Cora D?d�, '�aN���fe�tl��. competência Emmendoerfar, está con-

Vasel respira maís aliviado, .já.que com- Menel, não cluindo o trabalho que se

há
,

t·' ,d'
.

to
"',',,'

"

.'
'..

..

"

":,' ..

' ,,;C �< ,�' Do Senador Jorge'Bor-. 'refere a busca de soluçõesen en Imen s, .. '. '

.. ,: ..
.

h t bl 'h bNesta eolunat aliAs, fo,.. Como. P.9lftlcÓ- ·mal��yc!l,. n ausen, em respos a a soo' para o pro ema a ítacío-

iam feitas várias citações era tido como c:t �ais, aber- licitação da entidade, hou- nal do município, que se

sobre a provável Ida de to a ·negoCi�ções. ,!U )_n:-' , ve a, promessa, de promo- agrava a cada día. Aentí

Dadi ao PMDB, fato que vestidas d<) P:MDB, certa-
.

'ver ��stões junto, ao go- dade vaí. também, solící-

está se confirmando. O ve- mente, tal como o canto

reador é um dos poucos da sereia. tocaram fundo'
do PDS nio ligado a gru- n'alma do "Poeta do Ser

pos ou a cargos públicos. tão".
:e o PT? Pois él. O Partido dos Trabalhadores, do

Lula, está sendo articulado em Jaraguá do Sul. Será
o quinto partido do Município e se constituirá em uma .

nova opção partidária para o eleitorado. A testa do
movimento para fundar o PT, está Luiz Crlos Busana,
petista de primeira hora e que anteriormente estava
radicado em Itajaí. E o PT'está aí. PT saudações.
O novo partido, segundo Constituinte, a legitimi

Busana, vem encontrando dade do governo Sarney,
uma boa receptividade e eleições de novembro es

o processo de filiação já tão agendades para dls
fOI de'Sencadeado. E já na cussões no PT local, que,
próxima semana será for)". também, ,poderá lal!-çal'
.mada a Comissão Executi- candidatos a deputado.
va Provisória. Diretas Já, ,

Não se sabe a quantas onda a Rede de Comuni

cações Pérola do Vale de Jaragué do Sul. Trocada
em miúdos: a rádio FM,! de Victor Bauer. No entanto,
a FM'de Nereu Ramos vai muito bem, obrigado. Quem
afirma é o vereador Gustavo Mathedi, ,'o "Castelo

Branco" como é chamado.' Para, quem não sabe,., a
FM de Mathedi é a sua Fábrica de Muss. A informa-
ção é do Rasá, o "Brizolinha".' '.

O criminoso trevo de Gomes, o Lula, atendendo

Corupá, que dá acesso ao gestões das lideranças do

centro da cidade e ao Se- municiplo, determmou a

minário, teve, finalmente, sua reativação. No local,
reaUvada a sua Ilumina- ocorreram inúmeros ac1-

ção, no dia 20 passado. O dentes, com várias vitlmas
presidente da Celesc Luiz fatais. .

'
"

A arrecadação de ICM apresentou uma acentuada

queda no mês de janeiro, se comparada ao reçoUíimento
de dezembro. No primeiro mês des!e ano, o TeSi)uro
Estadual arrecadou, aqui, Cr$ 13.023.023.139, contra

Cr$ '4.494.289.532 em janeiro/85, num superávit de Cr.$
8.528.733.607, equivalente a 189,83%. E:rn dezembro

passado, o valor recolhido atingiu a Cr$ 39.693.921:203.:

ANTES DE TOMA.R. UM ..�:

DECISÄO, T<?ME UMA
DECISÄO INTELIGENTE.

Café SI S S E

SPC bá 20 lIDS facilitlndo as vendas a prazo,,'
O Serviço de Proteção

ao Crédito, (SPC), come

mora neste sábado, dia 8,
vinte anos de instalação.
prestando serviços aos lo

jistas [araguaenses e da

região. Em '1966, um gru
po de lojistas associados
a Associação Comercial e

Industrial de Jaraguá do
Sul, verificaram "in loco"
o funcíomento do SPC de
Curitiba, quando então
decidiu-se pela criação da
congênere em Jaraguá,

.

que, dois anos após pas
sou a funcionar com o

Clube de Diretores Lojis
tas, à época da sua fun-
.dação.

. Segundo o diretor Ra
Jael Dimas Nazario, nes

tes 20 anos o SPC apre
sentou uma 'grande evolu
ção, passando de cerca de
50 fichas para um fichário

que atinge a 60 mil fichas.
Anteriormente,' utilivaza
do aparelho telefônico da
ACIJS e' haie, uma mo-

. derna central. PBX, otimi
za a prestação de informa

ções, com cápacidade pa
ra instalar até 10 ramãis
troncos e 70 linhas priva
tivas permanentes.
O SPC local está insta

.lado na Av. Getúlio Var
.

gas, no Centro Empresa
riaL onde nove funcioná
rios atendem em média
12.500 informações ao

mês, que são prestadas a

83 usuárias, entre laias,
instituições financeiras e

estabelecimentos bancá
riosã Ele é um órgão do

AGRADECIMENTO E CONVITE PARA CULTO

A f�mil1a enlutada do sempre lembrado
ARTHUR EGG,ERT

agradece sensibll1zada as 'manifestações de' cari
nho e amizade recebidas por ocasião do seu fa
lecimento, ocorrido dia 02 de feve'reiro e convida
para o Culto, a ser celebrado no dia 16, domingo,
às 8 ;horas, na Igreja Evangélica Luterana, Cen
tro. Aos parentes, amigos, vizinhos e conhecidos,
os agrade'Cimentos pelo envio de flores e coroas

e, pelo, acomp.anhamento do féretro ao Cemitério
Municipal.

Jaraguá do Sul, 06 de fevereiro de 1986

Clube de Diretores Lojis
tas 'de Jaraguá do Sul,
admínístrado por um Con
selho Diretor composto de
sete lojistas. "O órgão
não emite conceito sobre
qualquer pessoa. O SPC
não faz cobrança e nem

cobra ou estipula juros,
apenas registra em seus

arquivos pessoas que com

praram a prazo e não cum

priram os compromissos
assumidos com as .lojas
usuárias", sublinha o di
retor Rafael Nazário.
Há trinta anos existe no

Brasil, tendo sido criado
para auxiliar, facilitar e

agilizar, as vendas a pra
zo. No ano passado, o SPC

de Jaraguá do Sul pres
tou as usuárias 151.724 In-: .

formações, 19,68% a maís
do que em 84, Deste to
tal 5.497 foram sobre clien
tes que estão registrados
como inadimplentes, ou

seja, 3,62% do total. Hou
ve um decréscimo de
51,45% no registro de fí
.chas de clientes ínadím
plentes.. recebidos dos usuá
rios. Encerrando as infor
mações ao "Correio do
Povo", o Diretor do SPS
disse que o "SPC é crédi
to para todos, é o avalís
téi' anônimo dos chlentes

que efetuam compras à
prazo".

MUNIClPIO VAI FISCALIZAR OBRAS DO lAPAS

O Chefe de Gabine Dr. R. Bender, do Presidente
do lapas, Dr. 'paulo Macarinr, em telex ao Chefe dQ
Executivo Municipal de Jarguá do Sul, solicitou que
houvesse companhamento, por parte do Município,
das obras do pr�dio do lapas em construção na Av.
Getúlio Vargas, Terá, dois paviméntos e 1.500 m2 de
área construída, tendo já sido iniciadas.
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